

最後の駅伝大会 頑張りました

9月1日(木)に全会津中体連駅伝大会が行われました。3年生からは、胡桃さん、栞さん、莉央さんの3名が出場しました。3年生として夏休みから大会前日まで一所懸命練習し、後輩の良き手本として活動してくれました。結果は、男子が35位、1・2年生の若いチームで次年度につながる走りをしてくれました。女子は昨年度同様の23位と健闘しました。コロナ禍の中、体調不良等で思うような練習ができなかった生徒もいましたが、夏休みから暑い、苦しい練習の日々でしたが、みんなで丸となって乗り越えてくれました。大きな自信にしてほしいと思います。「チーム柳学」としてやりきった生徒の皆さんに大いに敬意を表したいと思います。本当にお疲れさまでした。



修学旅行実行委員 奮闘中!

2学期に入り、修学旅行の準備が本格的に始まりました。新しい行程表と持ち物一覧表は、本日生徒の皆さんに配付しました。週末に買い物等の準備について参考にいただければと思います。宿泊等の部屋割りや約束事、しおりの表紙を担当する生徒、出発式帰校式の係分担等々、修学旅行実行委員等を中心に話し合いがすすまっています。今後は今まで以上にコロナ感染対策を十分にいき行い全員が無事予定通り実施できることをみんなで祈りたいと思います。ご家庭のご協力も再度お願い申し上げます。

PTA協力・補導 委員会合同会 お願いします

9月8日(木)PTA協力・補導合同会が行われます。校内駅伝記録会の打ち合わせになります。ご協力よろしくをお願いします。



「生き方」
京セラ名誉会長 稲盛和夫

世の中は思うようにならないー私たちは人生で起こってくるさまざま

まな出来事に対して、ついそんなふうに見限ってしまうことがある。しかしそれは、「思うとおりにならないのが人生だ」と考えているから、そのとおりの結果を呼び寄せているだけのことで、その限りでは、思うようにならない人生も、実はその人が思ったとおりになっているといえる。不可能を可能に変えるには、まず「狂」がつくほど強く思い、実現を信じて前向きに努力を重ねていくこと。それが人生においても、また経営においても目標を達成させる唯一の方法である。

ご冥福をお祈りしたいと思います

来週の目標

防災学習にしっかり取り組もう

		授業計画と主な予定						下校	進学
5	月	道	体	理	英	数	*	15:30	国 25
		○朝の会 ○専門委員会 *短縮							
6	火	英	国	避難	総合	体	社	18:00	社 補1
		○小中合同避難訓練 ○防災学習(4校時) *短縮							
7	水	数	国	理	英	社	総	18:00	数 5B
8	木	数	社	英	美	理	技	18:00	理 8B
		・PTA協力・補導委員会合同会 1830~							
9	金	理	数	家	社	音	総	18:00	英 補2